

南部地区

まちづくり協議会

- 設立日
平成28年5月14日
- 人口・世帯数
637人・262世帯
(基準日:令和3年10月1日)
- 区域
安知本町、田茂町、楠平尾町
- めざす姿
幅広い年代が一緒になって、さまざまな行事に取り組んでいる
- 地域の誇り
子どもからお年寄りまで笑顔で暮らせるまち



南部地区は、亀山市の南東に位置し、津市芸濃町と接した自然豊かな地域です。中の川の恩恵を受け、米や野菜、イチゴを栽培し、丘陵地では果実なども栽培しています。また、ササユリの里では、「楠平尾ササユリ保存会」の有志の皆さんが自生のササユリの手入れを行い、里山を守っています。ササユリが見ごろの時期には、亀山南小学校の児童をはじめ、多くの人が見学に訪れています。

例年、いきいきふれあいサロン、納涼盆踊り大会、三世代交流のふれあい大運動会、文化祭と農産物

の展示即売、敬老会などの行事を地域の皆さんの交流の場として開催しています。しかし、新型コロナウイルス感染症の影響で、本年度は、敬老会での記念品の配布だけ行いました。

今後も、新型コロナウイルス感染症の状況を見極めながら、地域の活性化に繋がる事業や行事の開催に取り組んでいきます。



関宿

まちづくり協議会

- 設立日
平成27年5月10日
- 人口・世帯数
3,178人・1,468世帯
(基準日:令和3年10月1日)
- 区域
関町新所、関町中町、関町泉ヶ丘、関町富士ハイツ、関町小野、関町木崎(あけぼの台以外)
- めざす姿
心ゆたかな街、皆げんきな街、きずな深き街、暮らし住みよい街
- 地域の誇り
重要伝統的建造物群保存地区に指定され、関の山車を持ち、多くの歴史遺産がある



関宿まちづくり協議会は、4つのコミュニティを統合して発足した、比較的規模の大きな地域まちづくり協議会です。

コロナ禍の影響で、ここ2年間は恒例行事が大幅に制限されましたが、令和2年度に全世帯の中学生以上を対象に住民アンケートを行いました。アンケート結果から、住民が求める地域の姿を浮き彫りにし、

住民のニーズに応え、かつ新型コロナウイルス感染症の感染防止に留意した新しい活動を、みんなで知恵を絞り創出しました。

活用事例として、昨年度末に機関車広場梅まつり、本年度は花いっぱい運動を実施しました。そのほかの活動では、地域活性化事業として、観音山公園ふれあい広場の整備や石仏群の紹介ツール立ち上げを現在進めています。また、高齢者見守り活動の推進や健康づくりのためのグラウンドゴルフ大会、歩こう会の開催、防災啓発などを精力的に行い、会員一同協力して取り組んでいます。

